
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 473/2023                                 Guaíba, 08 de Maio de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  026/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  050/2023  apresentado pelo Vereador

Rosalvo Duarte – PL.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- Requer saber se existe planejamento para o asfaltamento restante

das ruas do bairro Jardim Santa Rita, no ano de 2023 e solicito que

seja encaminhado o cronograma das obras. 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, em resposta enviada pelo PD 11702, segue informações:

No segundo semestre de 2022, inauguramos um equipamento de grande

importância ao município. A usina de asfalto, neste curto espaço de tempo já

produziu 9 toneladas de asfalto. Material este sendo usado para pavimentar

duas dezenas de vias do município,  com material  de qualidade e feito para

durar. Ao longo de 2023, a usina produzirá algo em torno de 80 toneladas de

asfalto, este material será utilizado no capeamento e recapeamento das vias

arteriais  que são servidas  pelo  transporte  coletivo  de  passageiros,  vias  que

tenham escolas, postos de saúde, ou equipamentos públicos, priorizando assim

as  vias  de  maior  utilização  do  cidadãos.  O  nobre  Edil,  sempre  atento  aos

anseios da sociedade e o melhor funcionamento da cidade coloca alternativas

de  forma  pertinente  e  que  serão  encaminhados  nas  projeções  futuras.

Reforçamos que a implantação da usina de asfalto, tem como objetivo próprio a

renovação do nosso parque viário, melhorando a infraestrutura instalada e por

conseguinte a qualidade de vida dos Guaibenses. Contando com a costumeira

atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 
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